

- gutefrage - Meine Schwächen und meine Stärken – Anfrage an alle die mich Aufnehmen wollen

Vorwort

Selbst meine Stärken wurden durch die Psychopharmaka zu brutalen Schwächen gemacht. Nur damit ich seelisch auch 100% aufgearbeitet werde und man mich endlich möglichst unerkannt durch dem allgemeinen Gesetzen widrigen Gesetzen, so wird das seit jeher in Deutschland eigentlich Teutschland, weil in diesem Land vom Teufel verdrehte Menschen, bis zur Mordmacht haben, gegen Menschen aus dem einfachen Volk, die Macht haben. Mindestens so wenn nicht noch viel direkter, indem man gute Sachen mit Gebrauchsfehlern absichtlich kaputt repariert, um noch viel mehr mit der Industrie verdienen zu können.

Dieses Gebaren geht mir seit ca. 30 Jahren brutal auf den Keks, für Deutsche Mächtigerne, die bewusst gegen die Natur leben (Ausnahmen gibt es immer), aber durch den Druck des Volkes werden auch diese Deutschland deutlicher geschrieben als Teutschland, verlassen.

Mein Frust-Druck, der bewusst durch die krasse Übermedikation nicht ausbrach, steigt seit, 26.07.18 (Nacht des fast unangekündigten Blutmondes) stetig an. Ich versuche Teutschland fast fluchtartig zu verlassen.

Mein Wunsch wäre meine neue Heimat in der Schweiz, mehrere Stolpersteine werden mir auch dort geboten. Ich frage jedes einzelne Kanton in der Schweiz an.

durch dieses Dokument was ich an gutefrage, schicken möchte, per E-mail einer Frage/Antwort des gutefrage Teams und auf meine Homepage unter Allgemeines & Wichtiges/ gutefrage - Alpenbundesrepublik stelle.

Ist dieses Volk/ diese Menschen gewillt nur von der unveränderten (ausnahmslos alle möglichen Geschöpfe (Menschen, Tiere, Pflanzen und Minerale, auch die bis zu sehr lebensgefährlich für uns werden könnende und die bis äußerst Schaden verursachenden) und ausschließlicher Gebrauch der oberirdischen Natur. Dies ist eine große Hürde.

Andersherum weiß ich um Gottes Seegen einmal durch viele Arten und viele verschiedene große Raubtiere wie, für Europa, den Grisly und Puma, aus Kanada; den Braun- und Schwarzbären, dem Luchs, dem Wolf und dem asiatischen Löwen, mit einem, aus der in dieser Natur nötigen Elefanten. Für Europa ist es der Waldelefant der am nördlichsten Punkt des afrikanischen Equator lebt oder zeugungsfähiger/junger Zirkuselefant.

Alle Naturprodukte werden nur natürlich umgeformt wie sägen, spalten, sieden (bei Erz Metall; bei Sand und Seetang Glas) kochen, backen, verdicken, verdünnen, vereinzeln, mischen mit natürlichen Mitteln. Ausschließlich alles wird von, mit, in und für die Natur bewerkstelligt, selbst die Verteidigung, schaut auf meine Homepage, alles ist besser aber umständlicher möglich, mit reiner Natur und tierisch/ menschlicher Muskelkraft.

Der Mensch wenn sich, natürlich hauptsächlich von Obst und Gemüse ernährt mit tierischen Produkten hauptsächlich als Arznei neben den Kräutern, Algen und natürlich vermischten Mineralien. Von uns Menschen hauptsächlich in der, natürlichen Form, als Rohkost verzehrt.

Keimzelle der Alpenrepublik ist die Schweiz und ganz Lichtenstein mit allen Orten in ihren (der Alpenbundesrepublik) Grenzen, mit Ortsnamen, die auf eine Natur mit Krieg/Schmerzen/Gefahr/Einschränkungen hinweist wie Dornbirn in Österreich (in der Landes-/Regionsprache, Voraussetzung für eine Aufnahme ist mindestens die Annahme der Naturbestimmungen die ich hier aufgeführt habe, bei einer separaten (davon getrennten Abstimmung, kann am gleichen Tag sein) Abstimmung darüber ob ich die Aufgabe ihrer Vertretung vor Gott und der Welt und den von mir öfter geprüften, von ihnen (diesem Volk) gewählten, Mitarbeitern, übernehmen darf. Für beide Abstimmungen gelten, weil sie für den Einzelnen bis

zu sehr einschneidende Folgen haben können, eine Mindestwahlbeteiligung der Wahlberechtigten Bevölkerung von 75% bei unbeeinflusster einstimmiger Entscheidung. Bitte alle gutefrage Dokumente der Bevölkerung zugänglich machen. Ich stelle sie auf meine Homepage www.ueberleben-yeshuja.de.

Stärken, heute alle noch getrübt durch die verheerende Vergangenheit. - Entzug von Gottes Werkzeugen, mich dadurch in tiefe Depression gestürzt und so den schon damals fälligen Umschwung zur Natur verhindert.

Meine künstlerischen Fähigkeiten waren in den ersten Klassen hervorragend, durch den Willen meiner Ziehmutter, die mir ziemlich sicher Gottes Werkzeug für bestes Erlernen seiner Schöpfung und seines Gott gefällig ausgelegten Wortes (meine Konfirmationsbibel, ein im Gebet gesuchtes Geschenk meiner Patentante) entzogen hat. Mit Nachdruck verhinderte, dass ich laut lerne. Wahrscheinlich auf Anweisung der Industrie, hat sie mir diese Bibel entzogen, diese war versichert, ich kann das nur bestätigen, diese Bibel lehrt das Richtige vor der Natur, sie ist im Stande die heutige Wissenschaft auf den Kopf zu stellen, wäre sicher in wenigen Jahren nach dem Entzug passiert, wenige Jahre nach 1980, völliges zunichte machen, mit Beweisen von Gott völlig auflösen und zerstören, der Wissenschaft, die sich als bestimmender Gott eingeschlichen hat.

Damit sie versichert sein können, Gott hat mir das Handwerkzeug für den gleichen nötigen Umschwung schon mit meinem 12. Lebensjahr 1976 gegeben.

Meine Stärken und meine Schwächen

– Gott hat mir schon viel beigebracht, dass man diese Schwächen häufig nicht sieht, meine Fehler sind aber auch heute irgendwie gesteuert, bitte fragen sie mich bei Unstimmigkeiten, so entsteht sicher die richtige Lösung, Manko zeitaufwendig.

Künstlerische Begabung

Musik ging nur mehr sehr eingeschränkt seit meinem ersten Hirn-Infarkt 4/1986
seit Psychopharmaka Gaben überhaupt nicht mehr. - bessert sich seit 10/2017

Meine handwerkliche Tätigkeit

ist stark ungenau geworden nach meinen ersten Hirn-Infakten
zu schlecht nach den ersten Gaben von Psychopharmaka - Besserung nach 10/ 2017

Meine handwerklich künstlerische Fähigkeiten

ist merklich eingeschränkt durch meine beiden frühen Hirn-Infakte geworden.
Nach ca.1997 zu schlecht um daran Freude zu haben, hat mich niedergedrückt und frustriert.
- bessert sich seit 9/2017

Meine schriftstellerischen Fähigkeiten

zwar die Schrift (rechte Hand war gelähmt) hat sehr gelitten aber meine Gedanken waren Gut auf Gottes Zeugnisse für die Menschen,
Gleiche Satzbau-, Rechtschreib- und Gedankenfehler wie bis her. Gute Schriftstücke nur mit Computer möglich.

Naturhandwerker und Naturtechniker.

Nach 1994 selbst Bibellesen bis zu gar nicht mehr möglich, aber durch täglichen mindestens 4 stündige Beschäftigung mit der Bibel war mein Kognitiver Einbruch zu verschmerzen, mein Bibel- und Bibelverswissen nicht zu schlecht verheerender Einbruch nach meiner Obdachlosigkeit. In der Obdachlosigkeit alle christlichen Praktiken wegen Unruhe aufgegeben.

Meine Schwächen

Sprachen, völlig Unbekanntes, auch sehr umständliches Erlernen von Wegen.

Durch die krasse Übermedikation der Psychopharmaka – sehr schlechte Gesprächsführung, Gedankenlücken und bis über 60 min anhaltenden Denkausfällen.

Keine Gespräche, erst recht nicht mit Gefühlsbelastung mehr möglich, aber meine Psyche wollte Klärung, so war ich zerrissen.

Mit freundlichen Grüßen

Yeshuja der Wittelsbacher – Geburtsname: Jesus von Bayern - verdeckt adoptiert als Bernhard Collin